
 

（11）レジ袋有料化による事業者への影響調査について 

■今年度の特徴  
「実施済みで、将来も実施の見込み」が２割弱となっている。一方で、「未実

施で、将来も実施・検討の予定なし」が７割強となっている。  
 
■トレンド  
２割弱の実施率で、ほぼ横ばいで推移している。  

 
 

レジ袋有料化による事業者への影響調査について（政令市・中核市・特別区）	

 

 
○	「実施済みで、将来も実施の見込み」が 12 件（17％）、「未実施だが、将来は検討の予

定」が３件（４％）、「未実施で、将来も実施・検討の予定なし」が 51 件（72％）、「過

去実施（現在は未実施）で、将来も実施予定なし」が４件（６％）となっている。	

 
 

9

8

9

10

10

12

3

4

4

2

2

1

2

5

4

7

2

3

3

51

41

51

53

53

51 4

1

1

1

1

1

0% 20% 40% 60% 80% 100%

平成21年度(69)

平成22年度(58)

平成23年度(72)

平成24年度(68)

平成25年度(71)

平成26年度(71)

実施済みで将来も実施の見込み 実施済みだが、将来は縮小・中止の見込み

未実施だが、将来は実施の見込み 未実施だが、将来は検討の予定

未実施で、将来も実施・検討の予定なし 過去実施（現在は未実施）で、将来も実施予定なし

無回答




